

Procédure de visite

La fragilité de certains patients de réanimation les expose particulièrement aux infections. Pour cela, il vous sera demandé de vous laver les mains avec les solutions hydroalcooliques disponibles à l'entrée, dans les chambres et de respecter le cas échéant certaines consignes d'isolement (blouses, masques...) qui vous seront expliquées avant votre entrée dans la chambre.



Sonnez à l'interphone et patientez, un professionnel va répondre à votre appel.



Présentez-vous et patientez en salle d'attente. Sachez toutefois que vous pourrez être amené à patienter le temps de la réalisation des soins qui restent prioritaires.



Le nombre de visiteurs est limité à 2 personnes en même temps.



Si vous venez pour la première fois, vous devrez attendre qu'un soignant vienne vous chercher afin de vous expliquer le fonctionnement du service.



En entrant dans l'unité, mettez de la solution hydro-alcoolique sur vos mains. Le distributeur se situe à l'entrée du service et devant la porte de la chambre. Cette procédure est à réaliser également à la sortie.



En fonction des risques de contamination (mesure d'isolement sanitaire), afin de protéger le patient et vous-même, une tenue de protection pourra être mise à votre disposition.



Pour des raisons de respect des autres patients hospitalisés et du secret médical, nous vous demandons de rester dans la chambre pendant le temps de visite.
Par mesure de confidentialité, il est interdit de patienter dans les couloirs et de prendre des photos ou des vidéos.



Les écrans de surveillance et les différentes machines utilisées peuvent générer des alarmes sonores. Les équipes sont alertées et identifient la nature de l'alarme. Celle-ci n'est pas forcément un événement grave, l'équipe soignante interviendra en cas de nécessité.